

Handball : quatre équipes jeunes accèdent à l'étage supérieur

*Dauphiné Libéré Aubenas
Sud-Ardèche 31/12/2019*



Les 18 ans filles finissent meilleurs seconds de poules et accèdent à la poule haute eux aussi.

Le tout nouveau club de l'Entente Ardèche Méridional Hand-Ball, fusion entre Aubenas et Vals-les-Bains, a connu une bonne première partie de saison.

Les babies et 9 ans continuent leurs progressions sur divers plateaux sans résultats.

Les équipes 11 ans mixtes sont invaincues, avec autant de victoires que de rencontres disputées.

La nouvelle équipe 13 ans filles, malgré une seule victoire au compteur, ne lâche rien.

Les 13 ans et 15 ans

garçons 1 terminent en pole position et vont directement en poule haute.

Les 15 ans et 18 ans filles ainsi que les 18 ans garçons finissent meilleurs seconds de poules et accèdent à la poule haute eux aussi.

Les 18 garçons vont notamment voyager à Voiron et Bourgoin-Jallieu 2 (leur équipe 1 évoluant en nationale).

Les 13 ans et 15 ans garçons 2 sont classés au milieu de tableau.

La reprise est programmée au 11 janvier.